

Präsidentin des Nationalrates
Doris Bures
Parlament
1017 Wien

Wien, am 28. April 2017

Geschäftszahl (GZ): BMWFW-10.101/0098-IM/a/2017

- In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 12023/J betreffend "Leistungen an den Verein Menschenrechte Österreich", welche die Abgeordneten Rupert Doppler, Kolleginnen und Kollegen am 1. März 2017 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 bis 4 der Anfrage:

Der Verein Menschenrechte Österreich hat im abgefragten Zeitraum vom Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft weder finanzielle Leistungen noch Sachleistungen erhalten.

Dr. Reinhold Mitterlehner

